

Trendtage Gesundheit Luzern 2024

«Forever Young»

Abstract

Das BAG hat das Wort

Anne Lévy, Direktorin Bundesamt für Gesundheit, BAG

Wir alle wollen möglichst gesund leben, auch im Alter. Dank dem medizinischen Fortschritt konnten in den letzten Jahrzehnten grosse Verbesserungen erreicht werden, und so haben wir heute ein sehr gutes Gesundheitssystem. Es stellt sicher, dass bei uns alle Menschen Zugang zu einer guten, medizinischen Behandlung haben. Dafür setzt sich das BAG ein.

Gleichzeitig ist das Bewusstsein gewachsen, wie wichtig eine angemessene Versorgung ist. Wie wichtig es ist, alle Aspekte einer Unter-, Über- oder Fehlversorgung zu vermeiden. Deshalb hat das BAG auch bei der Aktualisierung des Schweizerischen Versorgungsatlas ([versorgungsatlas.ch](https://www.versicherung.ch/versorgungsatlas)) mitgewirkt.

Zusätzlich hat das BAG eine neue Initiative lanciert: Gemeinsam mit allen betroffenen Akteuren wollen wir eine Übersicht zu den bereits vorhandenen Aktivitäten im Bereich der «angemessene Versorgung» erstellen und die Diskussionen über dieses wichtige Thema vertiefen.

Nebst einer angemessenen Gesundheitsversorgung trägt auch ein gesunder Lebensstil massgeblich zu hoher Lebensqualität im Alter bei. Und die Digitalisierung hilft, das Gesundheitspersonal von administrativer Arbeit zu entlasten. Damit mehr Zeit für die Betreuung der Patientinnen und Patienten bleibt.

Ich bin überzeugt: So können wir unser gutes, solidarisches Gesundheitssystem stärken.